

Iñaki Caña, portero del Esport Club Granollers

## “Está complicado pero lucharemos hasta el final”

XAVI GIMÉNEZ

Se viven momentos delicados en el Esport Club Granollers debido a la situación deportiva del primer equipo, cerca del descenso de categoría. Cuando faltan dos jornadas para que finalice el campeonato es penúltimo a 4 puntos de la salvación y no depende de él mismo para lograr la permanencia. El Rubí sigue como colista con 30 puntos seguido del Granollers con 31 y el Figueres con 34. Por encima encontramos a Cornellà con 35 y Palamós con 37, curiosamente el conjunto de la Costa Brava que parecía hundido hace unos meses ha logrado una espectacular reacción que le ha permitido pasar de la cola de la tabla a estar cerca de la salvación.

Teniendo en cuenta los en-



Último partido del Esport Club en casa.

frentamientos del fin de semana, quien lo tiene mejor es el Cornellà que recibe en casa al Rubí y no está dispuesto a de-

saprovechar la gran oportunidad de dar un paso de gigante para mantener la plaza un año más en Tercera División.

En el vestuario piensan luchar hasta que existan opciones matemáticas, pero es imposible evitar en el aspecto anímico el sufrimiento que supone ver la posición en la tabla. Son conscientes que está muy complicado aunque están dispuestos a ir a por los seis puntos a la espera de que los rivales pinchen. Todo esto lo reconoce uno de los hombres importantes del equipo, el portero Iñaki Caña: *“la situación está muy complicada pero matemáticamente no estamos descendidos y no bajaremos los brazos hasta el final. Cuando te encuentras en momentos como estos se nota en el ambiente del vestuario, es normal, pero también sabemos que hay que darlo todo”*.

Iñaki no considera que sea el momento para analizar los puntos en los que ha fallado el equipo, no hace mucho que se mostraba esperanzado en la reacción definitiva pero ha faltado la regularidad y sobre todo un mejor rendimiento en cuanto a resultados. *“Pienso que no soy yo quien tiene que valorar ahora la temporada y los errores que hemos cometido, pero lo cierto es que esperábamos que fueran mejor las cosas. Ahora pintan mal, no nos engañemos, pero, insisto, en el fútbol se han visto tantas cosas raras... por qué no podemos lograrlo nosotros. Lo*

que sí pienso es que nosotros no somos uno de los tres peores equipos de la Liga si bien en una competición así, la clave es la regularidad y nosotros no la hemos logrado”.

### SANTBOIÀ, PRÓXIMO RIVAL

El Esport Club recibe el domingo al Santboià, un equipo que el pasado domingo perdió las pocas opciones que tenía de entrar en el play-off de ascenso al empatar ante el Europa (0-0). Es quinto con 55 puntos, posición que podría perder si cae en Granollers, ya que tiene a tres de sus perseguidores muy cerca. El conjunto barcelonés se ha mostrado sólido como local donde ha sumado 12 de las 16 victorias.

En cuanto al partido de la semana pasada en el campo de la Rapitenga, el Esport Club tuvo buenas oportunidades para hacerse con la victoria, pero volvió a fallar la puntería. Urbano ya estuvo a punto de marcar en una de las primeras acciones en un partido en el que no se apreció la diferencia que existe en la clasificación entre ambos equipos. Para el portero Iñaki “sinceramente pudimos ganar a la Rapitenga y lograr una victoria muy importante que nos hubiera permitido recortar distancias. Jugamos un buen partido, gozamos de ocasiones pero faltó lo más importante, transformarlas en gol”.

### GOLEA EL BELLAVISTA

Sin duda fue la amplia victoria del Bellavista frente al Sant Cugat la noticia positiva del fin de semana en la Regional Preferente. Los vallesanos se impusieron por un claro 4 a 0, sumando así el segundo triunfo consecutivo y colocándose séptimos en la tabla. Esta jornada visita a un Sants que necesita imperiosamente los puntos ya que roza la zona de descenso.

Uno de los resultados sorprendentes de la jornada fue la derrota del Canovelles por 5 a 0 en el campo del Vic. El próximo partido es ante L'Escala, precisamente, tercer clasificado con 3 puntos de ventaja por lo que es una buena oportunidad para rehacerse de la última goleada.

Por su parte, el Mollet, perdió por la mínima en el campo del segundo clasificado, el Taradell (2-1) y ahora juega contra el Cerdanyola que llega en posición de descenso.

Cinc tornos de 5 dies cadascun

Del 26 Juny al 30 de Juny  
Del 3 de Juliol al 7 de Juliol  
Del 10 de Juliol al 14 de Juliol  
Del 17 de Juliol al 21 de Juliol  
Del 24 de Juliol al 28 de Juliol

Del 26 de Juny al 28 de Juliol

## 4art Campus de Futbol i Tecnificació Esport Club Granollers

L'ocasió de millorar el teu futbol!

Instal·lacions:  
Camp Municipal d'herba artificial i Piscines de Sta. Agnès de Malanyanes (La Roca del Vallès)

CONDUCCIÓ - PASSES - TIR - CONTROL - REGAT - JOC AÈRI

UTILITZACIÓ DE LES 2 CAMES - VISIÓ DE JOC - TÀCTICA INDIVIDUAL

De dilluns a divendres:  
- De les 10 a les 12 hores: Perfeccionament de tècnica i Tàctica Individual  
- De 12:30 a 13:30 hores: A la piscina!  
- De les 14:00 a les 15:00: Dinar  
- De les 15:00 a les 16:00: Descans  
- De les 16:00 a les 18:00: Entrenament

- Entrenaments tècnics i tàctics adequats a les edats i característiques dels infants.  
- Monitors i personal qualificat i amb experiència.  
- Equipació completa d'entrenament (samarreta, pantalons i mitjes).  
- Assegurances de responsabilitat civil.  
- Fot inclòs: 100 Euros x setmana

INFORMA'T TRUCANT AL:  
93 870 36 63 / 638 72 76 11  
ORGANITZA: ESPORT CLUB GRANOLLERS